



Contribution ID: 93

Type: **Online**

PELUANG DAN TANTANGAN PELESTARIAN WARISAN BUDAYA JAMU DALAM PEMBELAJARAN BIPA DI UNIVERSITAS TRUNOJOYO MADURA

Sunday 1 December 2024 11:40 (20 minutes)

Perkembangan Universitas Trunojoyo Madura menjadi rintisan Kampus World Class membuat pembelajaran BIPA sebagai mata kuliah utama. BIPA diharapkan mampu menjadi media pembelajaran penting dalam pengenalan Bahasa Indonesia sebagai alat komunikasi utama Bahasa Indonesia sekaligus pembelajaran Sosial Budaya Bangsa Indonesia pada umumnya dan Masyarakat Madura pada khususnya. Salah satu yang disampaikan dalam pengenalan BIPA pada mahasiswa asing adalah proses pembelajaran membuat Jamu Madura. Hal itu penting karena Jamu Madura merupakan salah satu kearifan lokal yang perlu dilestarikan dengan mengenalkan pada mahasiswa asing. Artikel ini membahas mengenai peluang dan tantangan Jamu Madura sebagai budaya yang diintegrasikan dalam pembelajaran BIPA di Universitas Trunojoyo Madura. Objek kajian adalah pengalaman dosen-dosen pengajar BIPA yang memasukkan pengenalan Jamu Madura pada pembelajaran BIPA terhadap Mahasiswa Asing. Pengalaman para dosen tersebut disertai kesadaran bahwa terdapat peluang dan tantangan mengenalkan Jamu Madura yang terintegrasi dalam Pembelajaran BIPA. Penelitiannya menggunakan deskripsi kualitatif dengan teknik observasi dan wawancara. Hasil penelitian menyatakan bahwa : 1) Peluang memasukkan Jamu Madura dalam pembelajaran BIPA membuat mahasiswa asing mudah dan antusias dalam pembelajaran; 2) Tantangan memasukkan Jamu Madura dalam pembelajaran BIPA adalah mahasiswa asing kesulitan memahami Jamu Madura sebagai pengobatan dan menganggapnya hanya sebagai minuman tradisional.

Kata Kunci : Jamu; Madura; Pembelajaran BIPA; Warisan Budaya.

Primary author: Dr SATRIYATI, Ekna (Sosiologi, FISIB, Universitas Trunojoyo Madura)

Co-authors: Mrs NURHAYATI, Citra (Akuntansi FISIB Universitas Trunojoyo Madura); Dr PRASTIWI, Merlia Indah; Dr SETYANINGSIH, Setyaningsih

Presenters: Mrs NURHAYATI, Citra (Akuntansi FISIB Universitas Trunojoyo Madura); Dr SATRIYATI, Ekna (Sosiologi, FISIB, Universitas Trunojoyo Madura)

Session Classification: Parallel 5

Track Classification: Social, Economic, Politic: Tourism and Bussines